

327 jüdische Überlebende und Nachkommen von Überlebenden und Opfern des Völkermordes der Nazis an den Juden haben in einem offenen Brief, der auch als Anzeige in der New York Times veröffentlicht wurde, den israelischen Überfall auf Gaza verurteilt.

**LUFTPOST**

Friedenspolitische Mitteilungen aus der  
US-Militärregion Kaiserslautern/Ramstein  
LP 130/14 – 25.08.14

## **Über 300 Überlebende und Nachkommen von Überlebenden und Opfern des Völkermordes der Nazis verurteilen den Überfall Israels auf Gaza**

IJAN – International Jewish Anti-Zionist Network, 24.08.14  
( <http://ijsn.net/gaza/survivors-and-descendants-letter/> )

327 jüdische Überlebende und Nachkommen von Überlebenden und Opfern des Völkermordes der Nazis haben diesen Brief unterzeichnet, der als Antwort auf Elie Wiesels manipulativen Versuch, die Angriffe auf Gaza mit dem Völkermord der Nazis zu rechtfertigen, geschrieben wurde.

### **Jüdische Überlebende und Nachkommen von Überlebenden und Opfern des Völkermordes der Nazis verurteilen einmütig das Massaker an den Palästinensern in Gaza**

Als jüdische Überlebende und Nachkommen von Überlebenden und Opfern des Völkermordes der Nazis verurteilen wir einmütig das Massaker an den Palästinensern in Gaza und die andauernde Besetzung und Kolonisierung des historischen Palästinas. Des Weiteren verurteilen wir die Vereinigten Staaten, weil sie Israel mit den Mitteln versorgen, die diesen Angriff erst ermöglichen, und zusätzlich die westlichen Staaten, die mit diplomatischen Muskelspielen die Verurteilung Israels verhindern. Völkermord beginnt immer mit dem Schweigen der Welt.

Wir sind alarmiert durch die extreme, rassistische Entmenschlichung von Palästinensern in der israelischen Gesellschaft, die wie ein Fieber grassiert. Israelische Politiker und Wissenschaftler haben in der *Times of Israel* und in der *Jerusalem Post* offen zum Völkermord an den Palästinensern aufgerufen [s. <http://smpalestine.com/2014/08/02/list-of-oped-calls-for-the-elimination-of-gaza/> ], und rechtsradikale Israelis verwenden Abzeichen von Neonazis.

Außerdem sind wir angewidert und empört, weil Elie Wiesel unsere Geschichte missbraucht hat, um in Zeitungen nicht zu Rechtfertigendes zu rechtfertigen (der Wiesel-Text ist aufzurufen unter <http://www.algemeiner.com/wp-content/uploads/2014/08/Elie-Wiesel-Hamas-Child-Sacrifice.pdf> ): Er rechtfertigt den groß angelegten Versuch Israels, Gaza zu zerstören, und die Ermordung von mehr als 2.000 Palästinensern, darunter Hunderte von Kindern. Die Bombardierung von UN-Schutzräumen, Wohnungen, Krankenhäusern und Universitäten ist durch nichts zu rechtfertigen. Nicht zu rechtfertigen ist auch, wenn Menschen der Strom und das Trinkwasser entzogen werden.

Wir müssen gemeinsam unsere Stimmen erheben und unsere ganze Kraft einsetzen, um alle Arten von Rassismus zu beenden, auch den andauernden Völkermord am Volk der Palästinenser. Wir verlangen eine sofortige Beendigung der Belagerung und der Blockade

Gazas. Wir rufen zu einem vollständigen wirtschaftlichen, kulturellen und wissenschaftlichen Boykott Israels auf.

**"Nie wieder!" muss "Nie wieder für alle!" heißen.**

Unterzeichner

Überlebende:

1. Hajo Meyer, Auschwitz-Überlebender, Niederlande
2. Henri Wajnbium, Überlebender und Sohn eines Auschwitz-Opfers, aus Lodz in Polen, lebt in Belgien
3. Renate Bridenthal, als Kind vor Hitler geflohen, Enkelin eines Auschwitz-Opfers, USA
4. Marianka Ehrlich-Ross, Überlebende einer ethnischen Säuberung der Nazis in Wien, Österreich, lebt jetzt in den USA
5. Irena Klepfiusz, hat als Kind im Warschauer Getto in Polen überlebt, lebt jetzt in den USA
6. Hedy Epstein, ihre Eltern und weitere Familienmitglieder wurden ins Lager Gurs deportiert und anschließend alle in Auschwitz ermordet, lebt jetzt in den USA
7. Lillian Rosengarten, Überlebende des Holocausts der Nazis, USA
8. Suzanne Weiss, hat in einem Versteck in Frankreich überlebt, Tochter einer Mutter, die in Auschwitz ermordet wurde, lebt jetzt in Kanada
9. H. Richard Leuchtag, Überlebender, USA
10. Ervin Somogyi, Überlebender und Sohn von Überlebenden, USA
11. Ilse Hadda, Überlebende, mit Kindertransport nach England gebracht, lebt jetzt in den USA
12. Jacques Glaser, Überlebender, Frankreich
13. Eva Naylor, Überlebende, Neuseeland
14. Suzanne Ross, als Kind vor der Besetzung Belgiens durch die Nazis geflohen, zwei Drittel ihre Familie starben im Getto in Lodz, in Auschwitz und in anderen Lagern, lebt jetzt in den USA
15. Bernard Swierszcz, polnischer Überlebender, hat im Konzentrationslager Majdanek Verwandte verloren, lebt jetzt in den USA
16. Joseph Klinkov, als Kind in Polen versteckt, lebt jetzt in den USA
17. Nicole Milner, Überlebende aus Belgien, lebt jetzt in den USA
18. Hedi Saraf, hat als Kind überlebt, ist die Tochter von Dachau-Überlebenden, lebt jetzt in den USA
19. Michael Rice, hat als Kind überlebt, ist Sohn und Enkel von Überlebenden, Tante und Vetter wurden ermordet, 14 jüdische Kinder, die mit ihm in einem holländischen Internat waren, wurden in Konzentrationslagern ermordet, lebt in den USA
20. Barbara Roose, Überlebende aus Deutschland, ihre Halbschwester wurde in Auschwitz ermordet, lebt in den USA
21. Sonia Herzbrun, Überlebende des Völkermordes der Nazis, Frankreich
22. Ivan Huber, hat mit seinen Eltern überlebt, aber 3 von 4 Großeltern wurden ermordet, USA
23. Altman Janina, Überlebende des Konzentrationslagers Janowski, Lvov, lebt in Israel
24. Leibus Strul Zalman, Überlebender aus Vaslui in Rumänien, lebt in Jerusalem, Palästina
25. Miriam Almeleh, Überlebende, USA
26. George Bartenieff, hat als Kind in Deutschland überlebt, ist der Sohn von Überlebenden, USA

27. Margarete Liebstaedter, Überlebende, wurde von Christen in Holland versteckt, lebt in Belgien
28. Edith Bell, hat die Konzentrationslager Westerbork, Theresienstadt, Auschwitz und Kurzbach überlebt, lebt jetzt in den USA
29. Janine Euvrard, Überlebende, Frankreich
30. Harry Halbreich, Überlebender, Deutschland
31. Ruth Kupferschmidt, Überlebende, musste sich fünf Jahre verstecken, Niederlande
32. Annette Herskovits, wurde als Kind versteckt, Tochter von aus Frankreich nach Auschwitz deportierten Opfern, lebt in den USA
33. Felicia Langer, Überlebende aus Deutschland, lebt in Deutschland
34. Moshe Langer, Überlebender aus Deutschland, hat 5 Konzentrationslager überlebt, Familienmitglieder wurden ermordet, lebt in Deutschland
35. Adam Policzer, als Kind in Ungarn versteckt, lebt jetzt in Kanada
36. Juliane Biro, Überlebende, mit Kindertransport nach England gebracht, Tochter von Überlebenden, Nichte von Opfern, USA
37. Edith Rubinstein, als Kind geflohen, Enkelin von drei Opfern, auch viele andere Familienmitglieder wurden ermordet, Belgien
38. Jacques Bude, Überlebender, Mutter und Vater in Auschwitz ermordet, Belgien
39. Nicole Kahn, Überlebende, Frankreich
40. Shimon Schwarzschild, Überlebender aus Deutschland, lebt in den USA

*(Es folgen die Unterschriften von 287 Kindern, Enkeln, Urenkeln und anderen Verwandten von Überlebenden, die alle im Originaltext nachzulesen sind, der unter dem eingangs angegebenen Link aufzurufen ist.*

*Anschließend drucken wir der Originaltext des offenen Briefes und die Namen der 40 Überlebenden ab.)*



## **Over 300 Survivors and Descendants of Survivors and Victims of the Nazi Genocide Condemn Israel's Assault on Gaza**

327 Jewish survivors and descendants of survivors and victims of the Nazi genocide have signed this letter written in response to Elie Wiesel's manipulation of the Nazi Genocide to attempt to justify the attacks on Gaza.

### **Jewish survivors and descendants of survivors and victims of Nazi genocide unequivocally condemn the massacre of Palestinians in Gaza**

As Jewish survivors and descendants of survivors and victims of the Nazi genocide we unequivocally condemn the massacre of Palestinians in Gaza and the ongoing occupation and colonization of historic Palestine. We further condemn the United States for providing Israel with the funding to carry out the attack, and Western states more generally for using their diplomatic muscle to protect Israel from condemnation. Genocide begins with the silence of the world.

We are alarmed by the extreme, racist dehumanization of Palestinians in Israeli society, which has reached a fever-pitch. In Israel, politicians and pundits in The Times of Israel and The Jerusalem Post have called openly for genocide of Palestinians and right-wing Israelis are adopting Neo-Nazi insignia.

Furthermore, we are disgusted and outraged by Elie Wiesel's abuse of our history in these pages to justify the unjustifiable: Israel's wholesale effort to destroy Gaza and the murder of more than 2,000 Palestinians, including many hundreds of children. Nothing can justify bombing UN shelters, homes, hospitals and universities. Nothing can justify depriving people of electricity and water.

We must raise our collective voices and use our collective power to bring about an end to all forms of racism, including the ongoing genocide of Palestinian people. We call for an immediate end to the siege against and blockade of Gaza. We call for the full economic, cultural and academic boycott of Israel. "Never again" must mean NEVER AGAIN FOR ANYONE!

Signed,

Survivors:

1. Hajo Meyer, survivor of Auschwitz, The Netherlands.
2. Henri Wajnbium, survivor and son of a victim of Auschwitz from Lodz, Poland. Lives in Belgium.
3. Renate Bridenthal, child refugee from Hitler, granddaughter of Auschwitz victim, United States.
4. Marianka Ehrlich Ross, survivor of Nazi ethnic cleansing in Vienna, Austria. Now lives in United States.
5. Irena Klepfisz, child survivor from the Warsaw Ghetto, Poland. Now lives in United States.
6. Hedy Epstein, her parents & other family members were deported to Camp de Gurs & subsequently all perished in Auschwitz. Now lives in United States.
7. Lillian Rosengarten, survivor of the Nazi Holocaust, United States.
8. Suzanne Weiss, survived in hiding in France, and daughter of a mother who was murdered in Auschwitz. Now lives in Canada.
9. H. Richard Leuchtag, survivor, United States.
10. Ervin Somogyi, survivor and son of survivors, United States.
11. Ilse Hadda, survivor on Kindertransport to England. Now lives in United States.
12. Jacques Glaser, survivor, France.
13. Eva Naylor, survivor, New Zealand.
14. Suzanne Ross, child refugee from Nazi occupation in Belgium, two thirds of family perished in the Lodz Ghetto, in Auschwitz, and other Camps, United States
15. Bernard Swierszcz, Polish survivor, lost relatives in Majdanek concentration camp. Now lives in the United States.
16. Joseph Klinkov, hidden child in Poland. Lives in the United States.
17. Nicole Milner, survivor from Belgium. Now lives in United States.
18. Hedi Saraf, child survivor and daughter of survivor of Dachau, United States.
19. Michael Rice, child survivor, son and grandson of survivor, aunt and cousin murdered, ALL 14 remaining Jewish children in my Dutch boarding school were murdered in concentration camps, United States.
20. Barbara Roose, survivor from Germany, half-sister killed in Auschwitz, United States.
21. Sonia Herzbrun, survivor of Nazi genocide, France.

22. Ivan Huber, survivor with my parents, but 3 of 4 grandparents murdered, United States.
23. Altman Janina, survivor of Janowski concentration camp, Lvov. Lives in Israel.
24. Leibu Strul Zalman, survivor from Vaslui Romania. Lives in Jerusalem, Palestine.
25. Miriam Almeleh, survivor, United States.
26. George Bartenieff, child survivor from Germany and son of survivors, United States.
27. Margarete Liebstaedter, survivor, hidden by Christian people in Holland. Lives in Belgium.
28. Edith Bell, survivor of Westerbork, Theresienstadt, Auschwitz and Kurzbach. Lives in United States.
29. Janine Euvrard, survivor, France.
30. Harry Halbreich, survivor, Germany.
31. Ruth Kupferschmidt, survivor, spent five years hiding, The Netherlands.
32. Annette Herskovits, hidden child and daughter of victims deported to Auschwitz from France. Lives in the United States.
33. Felicia Langer, survivor from Germany. Lives in Germany.
34. Moshe Langer, survivor from Germany, Moshe survived 5 concentration camps, family members were exterminated. Lives in Germany.
35. Adam Policzer, hidden child from Hungary. Now lives in Canada.
36. Juliane Biro, survivor via the Kindertransport to England, daughter of survivors, niece of victims, United States.
37. Edith Rubinstein, child refugee, granddaughter of 3 victims, many other family members were victims, Belgium.
38. Jacques Bude, survivor, mother and father murdered in Auschwitz, Belgium.
39. Nicole Kahn, survivor, France.
40. Shimon Schwarzschild, survivor from Germany, United States.

287 Children, grandchildren, great-grandchildren and other relatives of survivors

[www.luftpost-kl.de](http://www.luftpost-kl.de)

**VISDP: Wolfgang Jung, Assenmacherstr. 28, 67659 Kaiserslautern**